



A las 11,45 (hora local) del viernes 11 de febrero de 2022, falleció en la enfermería del conjunto paulino de Roma por una insuficiencia hepático-renal y edema pulmonar agudo

HNO. ALBINO LORENZO BISSA

86 años de edad, 62 de vida paulina, 57 de profesión

El Hno. Albino nació en Ripalta Arpina (Cremona, Italia) el 7 de mayo de 1935, sus padres se llamaban José y Juana Freri. Entró en la comunidad de Cinisello Balsamo (Milán) el 6 de marzo de 1961. Comenzó el bienio de noviciado en Ostia Lido (Roma) el 7 de septiembre de 1962 y emitió en Roma la primera profesión religiosa el 20 de agosto de 1964, tomando el nombre de Lorenzo. Hizo la profesión perpetua el 8 de septiembre de 1969.

Pasó prácticamente toda su vida de consagrado en la comunidad de Roma, ocupado en el montaje, primero en la rotativa y luego en la offset, hasta cuando se cerró definitivamente la tipografía. Entonces empezó para el Hno. Albino la experiencia de colaboración a tiempo completo con el Hno. Giorgio Agostini –responsable de los servicios generales de todo el conjunto paulino romano– dedicándose principalmente a recoger el papel para reciclarlo, la limpieza de patios y ambientes externos y a la jardinería. Se comprometía también en otros trabajos al servicio de la comunidad.

Supo llevar a cabo los diversos apostolados y ocupaciones con responsabilidad, del mejor modo posible, con exquisita prodigalidad y disponibilidad dando muestras de ser un gran trabajador, hasta descuidar a veces su propia salud.

Era una buena persona, seria, algo esquiva y reservada, pareciendo incluso un poco ruda, pero en el fondo prevalecía su bondad y generosidad. Amaba hondamente la oración, prestándose siempre para la animación litúrgica sobre todo en los cantos que preparaba y entonaba cuidadosamente.

En uno de sus escritos leemos: «Agradezco a Dios el haberme creado, hecho cristiano, llamado a la vida religiosa y haberme mantenido perseverante hasta la muerte. Atesto que quiero morir en la santa Iglesia católica, apostólica, romana, y en la profesión de todas las verdades que enseña. ¡Dios tenga misericordia de mí durante mi vida, pero sobre todo en la hora de mi muerte».

El Superior general, P. Valdir José De Castro, precisamente con ocasión de la *Jornada Mundial del Enfermo*, visitó a los cohermanos de la enfermería y dio la bendición al Hno. Albino, pocos momentos antes de morir; el día anterior había recibido el sacramento de los enfermos.

Murió el día de la memoria de la bienaventurada Virgen María di Lourdes, que, como a santa Bernadette, también a nuestro Hno. Albino recordó: «No te prometo hacerte felicidad en este mundo sino en el otro».

Acoja el Señor en el paraíso a este nuestro querido hermano y le conceda el don de «participar en el eterno convite» del cielo, como recordaba la oración litúrgica de ayer. Y el Hno. Albino interceda por las vocaciones al discipulado y al sacerdocio en la Sociedad de San Pablo, como también por cada una de las vocaciones en la Familia Paulina.

Roma, 12 de febrero de 2022

P. Vito Spagnolo, ssp

Los funerales se celebrarán este sábado 12 de febrero, a las 15,30, en la Sotocripta del Santuario Reina de los Apóstoles. Los restos mortales del Hno. Albino reposarán en el cementerio del su pueblo natal, en Ripalta Arpina (Cremona).

Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.I).